

PIDIÓ AYUDA A JAPÓN

# Zelenski acusa a Rusia de “enseñar a Corea del Norte métodos de guerra modernos”

**Preocupación por una posible desestabilización global.** Durante la visita del canciller japonés informó la presencia de norcoreanos en Kursk.

Debemos trabajar junto con todos nuestros demás socios para contrarrestarlo”, dijo el mandatario



**AGENCIAS**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: AGENCIAS

**E**l presidente ucraniano Volodimir Zelenski acusó este sábado a Rusia de “estar enseñando a Corea del Norte métodos de guerra modernos” y pidió ayuda a Japón para enfrentar esta alianza militar.

“Rusia está enseñando a Corea del Norte a utilizar métodos de guerra modernos, lo que podría provocar una desestabilización importante y generalizada. Debemos trabajar junto con todos nuestros demás socios para contrarrestarlo”, dijo el mandatario en un video compartido en redes sociales.

Su mensaje llega en el contexto

de la visita a Ucrania del ministro de Relaciones Exteriores de Japón, Takeshi Iwaya.

Además, el líder ucraniano dijo que habló con Iwaya sobre el hecho de que “Corea del Norte se ha convertido ahora en cómplice de Rusia y está ayudando a (Vladimir) Putin en esta guerra”.

## Paquete de ayuda

Zelenski anunció, asimismo, un nuevo paquete de ayuda por parte de Japón y señaló que el apoyo de ese país a Ucrania desde el inicio de la guerra asciende ya a 12.000 millones de dólares.

Zelenski también le informó al canciller japonés sobre las actividades de los militares norcoreanos en la región rusa de Kursk y de “todas las amenazas de la cooperación entre Pionyang y Moscú”.

Anunció asimismo un nuevo paquete de ayuda por parte de Japón y señaló que el apoyo de ese país a Ucrania desde el inicio de la guerra asciende ya a 12.000 millones de dólares.

“Japón es un verdadero líder en Asia en la defensa del orden internacional basado en normas y simplemente de la vida humana”, dijo, y aseguró haber hablado con el ministro sobre “nuevas sanciones contra Rusia”, “la reconstrucción de Ucrania” y sobre cómo lograr “una paz justa”.